

TÉMOIGNAGE

« J'ai remarqué que la sensibilité de l'orge par rapport au pH avait disparu »



Benjamin Martinez
Bruguière (Tarn)



JULIEN NOUS RACONTE SON EXPÉRIENCE

Je suis éleveur de vaches laitières (95 vaches traites), 220 vaches avec le renouvellement, depuis plus de 20 ans. J'exploite 220 ha en SAU dont 23 ha de maïs, 50 ha de céréales à paille (blé, orge), 90 ha de prairies temporaires (RGI + TV) et 40 ha de luzerne. CEC de 13 à 15, sols limono-argileux et pH de 6.

Mon exploitation est suivie par M. Bernard Manu (RAGT). Je tiens d'ailleurs, sincèrement, à le remercier car Bernard est de très bons conseils.

Jusqu'à l'année dernière, je mettais de la chaux vive car le pH du sol étant très bas, les céréales dont l'orge, par exemple, ne poussaient pas. Cela m'a permis de remonter le pH. L'inconvénient, c'est que la chaux vive est agressive, du coup pour ma santé cela devenait gênant. En plus, il y avait beaucoup de poussière et le tracteur se salissait rapidement.

C'est pourquoi en 2022, j'ai demandé à Bernard s'il avait un produit d'entretien riche en calcium. Il m'a alors présenté le **CALCIPRILL** qui est un vrai granulé. A l'épandage, il n'y a pratiquement pas de poussière. J'en ai mis au semis des céréales et sur de la luzerne. J'ai remarqué que le granulé avait fondu rapidement et j'ai constaté aussi plus tard que la sensibilité de mon orge par rapport au pH avait disparu.

J'en ai repris cette année à RAGT car j'ai trouvé le **CALCIPRILL** agréable, facile à épandre. La régularité d'épandage est aussi un point très positif, le **CALCIPRILL** a réduit les problèmes de blocage des éléments dans mon sol.

